
新年明けまして 

おめでとうございます。

皆様には益々ご清祥のことお喜び申し上げます。 

平素は私の政治活動に格別のご理解、ご支援を賜り誠にあ

りがとうございます。本年は議会議員の改選の年です。私も

皆様のご支援のもと、早２期８年目を迎えました。また、菰

野町監査委員として４年目を迎えています。 

皆様の大切な税金が有効に使われているかチエックする事

が重要であると考えます。 

今後も皆様の期待に添うよう活動してまいりますので絶大

なるご支援ご協力をよろしくお願い申し上げます。 

効率的手法での図書館建設を望む 

町民アンケート調査でも上位を占めていました図書館建設が

具体化し公表されましたが、私は、図書館は必要と考えますが、

建設費や建設手法について質問をしました。今、国でも進めら

れている民間の資金・経営能力・技術能力を活用する PFI 方式

での建設計画を考えてみる必要があるのではないか。私も監査

委員として、常日頃から効率的行財政の執行について指摘いた

しておりますが、今回の図書館等生涯学習関連複合施設の建設

にあたり、桑名市が採用をした PFI 方式での図書館建設の資料

を示して再考を求めました。また、国も大変厳しい財政状況の

中で、これまでのように図書館建設への国庫補助金が出る状況

にありません。菰野町が単独自治体として住民が望むまちづく

りを進めるためには、後年度に多くの負担は残すべきでないと

考えます。そのため、菰野町独自の財政見通しを立てる必要が

あるのではないかと質問をしました。 

 

大規模災害時の弱者への対応は！ 

国の中央防災会議で、東南海・東海地震対策大綱が示され、
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自衛隊イラク派遣の中止を求める意見書を可決 

自衛隊イラク派遣・地方分権と三位一体改革・年金制度改革な

ど、気の重くなるような課題が待ったなしの状況の中で、２１世

紀の国家像が見えない状況です。私たちはそこに不安感が残るの

だと思います。イラク復興支援特別措置法に基づき、自衛隊をイ

ラクに派遣することが閣議決定されました。 

私は、イラク特措法に基づく自衛隊イラク派遣は中止をするべ

きとの意見書を議員提案して、議会で全会一致にて可決いたしま

した。（こもの公明クラブ退席）私は、イラクの人道・復興支援

は必要と考えます、また、テロとの戦いにひるんではならないと

も思います。だからといってすぐに自衛隊を派遣することには反

対です。現に日本を含め、世界の８０数カ国の NGO が、現地で活

躍をしています。私は、国連中心の、人道・復興支援を進め、イ

ラク国民による速やかな政権樹立を目指すべきだと考えます。日

本の外交官２名が、幼い子供を残して、イラクでなくなられまし

た。このようなことを二度と繰り返してはならないと考えます。

（イラク自衛隊派遣反対・意見書提案説明） 

 

昨年の主な議会質問 

書館等施設建設調査特別委員会委員 

野町体育協会会長 四日市青色申告会副会長（菰野支部長）

皆さまのご意見・ご要望をお聞かせください。  
菰

教

消

庁

図

菰

菰野町も、防災指定地域に指定

される中、特に、視聴覚障害者

は、どのような対応をされるの
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されました。大規模地震が想定

・車椅子での生活者の皆さんに

か質問しました。 


